



POR ESTE MEDIO SE INFORMA QUE NO HEMOS TENIDO GASTOS DE PUBLICIDAD DE RADIO Y TELEVISION POR LAS SIGUIENTES RAZONES:

TODA LA PUBLICIDAD SE HA REALIZADO A TRAVÉS DE LAS REDES SOCIALES, COMO ES LA PÁGINA DEL H. AYUNTAMIENTO TIERRA NUEVA Y EN EL FRANELOGRAFO QUE SE ENCUENTRA FUERA DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL QUE ES A LO QUE TIENE ACCESO LA MAYORÍA DE LA POBLACIÓN.

LAS ESTACIONES DE RADIO Y TELEVISIÓN LOCAL TIENEN ESCASA COBERTURA EN ESTE MUNICIPIO, POR LO QUE CUALQUIER TIPO DE INFORMACIÓN SE MANEJA DE MANERA CASI PERSONALIZADA EN MUCHOS CASOS.

ADEMÁS DE QUE EL AYUNTAMIENTO DE TIERRA NUEVA DISPONE DE MUY POCOS RECURSOS Y ESO AUNADO A QUE AQUÍ NO TENEMOS MEDIOS MASIVOS DE COMUNICACIÓN, HACE INNECESARIO E IMPOSIBLE APLICAR GASTOS EN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN ESTATALES O DE COBERTURA MAYOR.